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Summary
The issue of private real estate ownership in Algeria is variable and not fixed,
according to political and economic trends, prompting the Algerian legislator to
rectify it through a set of legal texts, decrees and regulations by recognizing,
devoting and encouraging real estate ownership as the main engine for
development, so he tended to expand its scope, keep pace with free economic
openness and reduce the circle of restrictions Imposed upon them by developing
legal tools to reconsider them. Real estate ownership needs great attention and
care, a clear strategy, the enactment of accurate laws, the provision of material and
human means, and mechanisms of control, because reality shows other situations
and practices that have nothing to do with the established goals.
Résumé
La question de la propriété immobiliere privée en Algérie est variable et non figée,
selon les tendances politiques et économiques, incitant le Iégislateur algérien a la
rectifier a travers un ensemble de textes légaux, décrets et reglements en
reconnaissant, consacrant et encourageant la propriété immobiliere comme principal
moteur de développement, il a donc eu tendance a élargir son champ d'action, a
suivre le rythme de la libre ouverture économique et a réduire le cercle des
restrictions. On leur impose en développant des outils juridiques pour les
reconsidérer. La propriété immobiliere nécessite beaucoup d'attention et de soin,
une stratégie claire, la promulgation de lois précises, la mise a disposition de
moyens matériels et humains et des mécanismes de controle, car la réalité montre

d'autres situations et pratiques qui n'ont rien a voir avec les obijectifs fixés.
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